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本稿は大阪市立大学商学部宮川研究室ゼミ生の活動報告を目的として本学学生が作成したものです。本稿に掲載される

個人名や企業名はご本人のご協力を得て掲載許可をいただいています。ただし、内容については執筆者の主観的感想や

主張が入っており、事実とは異なる場合があります。本稿の目的以外にご使用にならないようお願いいたします。 

最後の撮影は研究室で。後に立っているのがデ

ィレクター坪郷さんとカメラマンさん。 

ゼミ活動報告 

「日経 CNBC のテレビ取材が終了しました」 

宮川研究室 小野夏実 

 

日経 CNBC による宮川ゼミのテレビ取材が終了しました。日経 CNBC が宮川ゼミのド

キュメンタリー番組を制作するため昨年 10月から約 4カ月にわたり密着取材を受けて来

ました。主に私たち宮川ゼミがチャレンジしているストックリーグに取り組む姿を番組と

して放送するためです。 

 密着取材を受けることはゼミ生

全員が初めての経験です。「取材が

入っていることは気にしなくてい

いですよ。自然体でレポートに取

り組んでください」と言われたも

のの、最初の取材のときにはみん

ないつもより念入りに身支度をし、

すこし背伸びした様子だったよう

に思います。 

 そして先日、レポート提出と共

に、最後の取材日を迎えました。

ゼミでの最後の取材の際にはこの

仕事を通して実現されたいことと、私たち学生へのアドバイスをいただきました。その中

で、「この番組は CS 放送されているという点で、地上波放送のように多くの視聴者には届

かないけれど、それでもこの番組や DVDを見てストックリーグへの出場を決めてくれる学

生さんたちがいる。そんな人たちがいるからやりがいを感じるし、また取材を通じて学生

の成長を近くで感じることができ、その度

にまた自分もがんばろうと思わされる。皆

さんとお会いできてよかったです。」と話

してくださいました。本格的に就職活動を

迎える私たちに働くとはどういうことか

ということを示してくださったような気

がします。 

放送予定は今年の 4月とのことです。ど

のような番組になるか全員が楽しみにし

ています。 

 

 

取材開始日にはテレビ局の人たちと学生らしく

お好み焼き屋で懇親会をしました。 


